

Mitteilungsvorlage

zur Kenntnis im **Verwaltungsausschuss**

Betreff:	Anerkennungsveranstaltung für Engagierte
Bezug:	225/2013
Anlagen: 1	Anlage 1 Flyer Anerkennung Engagierte

Die Verwaltung teilt mit:

In Zusammenarbeit mit dem BüroAktiv, dem Sozialforum und der HIRSCH Begegnungsstätte für Ältere veranstaltet die Universitätsstadt Tübingen eine Matinee am Sonntag, 26. November 2017 um Ehrenamtlichen für ihr Engagement und ihre Leistungen zu danken. Die Veranstaltung ist nach der Anerkennungsgala im Jahr 2013 die zweite in dieser Art.

Die „matinée im musée – Dank an Tübinger Engagierte“ findet in den oberen Sälen des Museums statt. Die Engagierten, die mit der Matinee geehrt werden sollen, werden von Vereinen, Einrichtungen, Initiativen und der Stadtgesellschaft vorgeschlagen und mit einer „Ehrenamtskarte“ beschenkt. Anders als im Jahr 2013 übernimmt die Universitätsstadt Tübingen dafür die gesamten Kosten. Veranschlagt sind dafür 13.000 Euro.

Es werden rund 400 Vereine, Einrichtungen und Initiativen aus allen Engagementbereichen angeschrieben und über die Presse wird dazu aufgerufen Engagierte vorzuschlagen. Die Vorschläge sollen bis 29. September im BüroAktiv Tübingen e.V. gemeldet werden. Da die Anzahl der Plätze begrenzt ist, können höchstens zwei Personen pro Verein, Einrichtung oder Initiative genannt werden. Sollten mehr als 200 Vorschläge eingehen, wird eine Auswahl getroffen. Diejenigen, die in diesem Jahr nicht berücksichtigt werden, könnten bei der nächsten Veranstaltung dieser Art zum Zuge kommen. Die vorgeschlagenen Personen erhalten über das BüroAktiv, nachdem sie ihre Teilnahme zugesagt haben, Anfang November, die „Ehrenamtskarte“ als persönliche Eintrittskarte zugeschickt.